
École secOndaire PROCÈSVERBAL DU CONSEIL D ‘ÉTABLISSEMENT
W’ des Pionniers DU 12 JUIN 2023

No de résolution
ou annotation À une séance ordinaire du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT de l’école secondaire des

Pionniers dument convoquée et tenue au 4225, boulevard des Forges, Trois-Rivières, ce
l2ejour du mois de juin deux-mille-vingt-trois, à dix-huit heures, à laquelle étaient
présents

REPRÉSENTANTS DES PARENTS:

Monsieur Samuel Côté
Madame Hanaa Ghaffar
Madame Nancy Bibeau
Monsieur Jean-François Dragon
Monsieur Gilles Matteau
Monsieur Jean-Paul Ndoreraho

REPRÉSENTANTS DES ENSEIGNANTS:

Madame Martine Champagne
Madame Patricia-Julie LeBrun
Monsieur Patrick Leblanc
Madame Gabrielle Préfontaine

REPRÉSENTANT DES PROFESSIONNELS:

Monsieur Bertrand Carle

REPRÉSENTANTE DU PERSONNEL DE SOUTIEN:

Madame Véronique Boivin

REPRÉSENTANT DES ÉLÈVES:

Monsieur Louckas Albert

REPRÉSENTANT DE LA COMMUNAUTÉ:

Aucun

DIRECTION:

Monsieur Jonathan Bradley

ABSENCES:

Madame Gabrielle Albert-Heyink
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1. MOT DE BIENVENUE
Monsieur Jonathan Bradley souhaite la bienvenue à tous les membres du Conseil
d’établissement.

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR
Monsieur Gilles Matteau fait la lecture de l’ordre du jour. Il est proposé par madame
Nancy Bibeau d’adopter l’ordre du jour tel que présenté.

CE-1 13/22-23/71 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU
8 MAI 2023
II est proposé par monsieur Jean-François Dragon, d’adopter le procès-verbal tel que
présenté.

CE-113/22-23/72 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL ET CORRESPONDANCE
Monsieur Bradley informe les membres que la direction s’est aperçue que plusieurs
parents avaient fait des commandes d’uniformes scolaires multiples. Il ajoute qu’une
personne a été mandatée afin de faire des rappels aux parents n’ayant pas procédé à la
commande à ce jour, qu’il faut commander dès maintenant pour garantir une livraison
avant la rentrée scolaire.

5. PAROLE AU PUBLIC
Aucun.

6. MOT DU DIRECTEUR

Gala (les Pionniers
Monsieur Bradley félicite les membres du comité du gala des Pionniers pour leur
organisation et ajoute que cette soirée fût un succès.

Marathon de la santé
La direction souligne l’excellent travail des enseignants qui ont organisé le marathon de
la santé.

Gala sportif
On informe les membres que la formule du gala sportif est à revoir.

Spectacle de la concentration Arts et spectacle
Monsieur Bradley mentionne que le spectacle fût un réel succès et félicite toute l’équipe.

Coin édie musicale Aladdin
On mentionne qu’une fois encore, c’était une grande réussite pour la comédie musicale
Aladdin. Félicitations aux responsables et bravos aux élèves.

Bourse Best Bu’
Grâce à madame Anne-Joèlle Normandin, une bourse Best Buy d’une somme de 9 600 $
a été remise pour l’achat de Chromebook pour les élèves d’ILSS.

Journée et bal des fïnissants
Les élèves ont reçu leur album des finissants lors de la journée des finissants. De plus, ils
ont été sensibilisés à l’importance de la sécurité dans des occasions comme l’après-bal.
Le bal aura lieu le mardi 27juin, à l’hôtel Delta de Trois-Rivières. Aussi, une cérémonie
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des finissants précédera le bal à 15 h, à la salle J.-Antonio Thompson.

Défi têtes rasées
Monsieur Bradley est fier d’informer les membres du conseil d’établissement que
monsieur Etienne Lebrun a amassé une somme de 850 $ qui remettra à Leucan dû à sa
participation au Défi têtes rasées.

Défi du Cheniin—du—Rov
Cii félicite tous les participants et bénévoles de notre école qui ont participé au Défi
Chemin-du-Roy qui s’est tenu le samedi 27 mai dernier.

7. COMPTE RENDU DU GOUVERNEMENT DES ÉLÈVES
Monsieur Louckas Albert énumère les activités ayant eu lieu dernièrement telles que le
spectacle de la concentration d’Arts et spectacle, les examens du Ministère et la journée
des finissants.

Il ajoute que selon lui, l’humoriste J0 Cormier qui a présenté un spectacle aux élèves de
5e secondaire a été trop osé dans ses propos.

Monsieur Albert mentionne qu’il y a moins de tension dans l’école au sujet des
uniformes scolaires. Le sujet est moins discuté.

Il suggère, pour l’année scolaire 2023-2024, de faire une rencontre sur l’heure du diner
pour expliquer son rôle de président et suggère qu’un élève en adaptation scolaire
pourrait faire partie du conseil d’établissement dès la prochaine année.

8. PAROLE AUX MEMBRES DU PERSONNEL
Aucune

9. APPROBATION DE LA GRILLE-MATIÈRES 2024-2025
Monsieur Bradley présente la grille-matières 2024-2025.

Il est proposé par monsieur Patrick Leblanc d’approuver la grille-matières telle que
présentée.

CE-1 13/22-23/73 APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ

10. APPROBATION DU RAPPORT ANNUEL
Monsieur Bradley présente le rapport annuel 2022-2023.

Il est proposé par monsieur Bertrand Carie que le rapport annuel 2022-2023 soit
approuvé tel quel.

CE-1 13/22-23/74
APPROUVE A L’UNANIMITE

11. DATE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS - ANNÉE SCOLAIRE
2023-2024

L’assemblée générale des parents aura lieu le mercredi 6 septembre 2023.

12. ADOPTION DU RAPPORT FINANCIER DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT
Monsieur Jonathan Bradley présente le rapport financier du conseil d’établissement
2022-2023.

Il est proposé par monsieur Jean-Paul Ndoreraho d’adopter le rapport financier avec les
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modifications suivantes

• Souper de juin 2022: 347,77 $
• Total: 1154,77 $
• Somme restante dans le compte: 136,23 $

CE-1 13/22-23/75 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ

13. ADOPTION DE L’UTILISATION DES FONDS À DESTINATION SPÉCIALE
Monsieur Jonathan Bradley présente les fonds à destination spéciale.

Il est proposé par madame Patricia-Julie LeBrun d’adopter l’utilisation des fonds à
destination spéciale telle que présentée.

CE-l 13/22-23/76 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ

14.REMISE DU FORMULAIRE DE RÉCLAMATION DES FRAIS DE
KILOMÉTRAGE AUX MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT
Le formulaire de frais de kilométrage a été remis à tous.

15.FORMATION OBLIGATOIRE DU MEQ À L’INTENTION DES CONSEILS
D’ÉTABLISSEMENT
Aucune nouvelle formation n’est offerte.

16. APPROBATION DES ACTIVITÉS ÉDUCATIVES
Monsieur Gilles Matteau fait la lecture des activités éducatives et des voyages à venir:

- . . . Prooramme ouActnite DebuUfiii Groupe ou niveau
concentration

. Francisation et Francisation et
Marches pedacoesques 1 fois par cycle

— preseconclaire presecondaire

Randonnè au Mont Ham 2S septembre 2023 2e secondaire PET

Camp Tim 2023 3 au 6 octobre 2023 Gr 102. 103 et 104
Entrepreneuriat et

Anelais

CSI — Trois-Rivières 17 novembre 2023 2e secondaire PET

— Trois-Rivières 10 novembre 2023 2e secondaire Tous sauf PET

Vélo de montagne 2 octobre 2023 Or. 407 et 408 Sports Plus

, 3laoût2023etlfoii
kayak Or. 406 et 4U7 Sports Plus

par semaine

Entrainenient ftitsal performance 1 fois par semaine Futsal performance

Match du pro eratnme de fitsa1
- 19 octobre 023 Tous
A Black_1

Randonnée à St-i’%Iathieu-du-Parc 27 septembre 2023 Gr 625 626 627 et 62g Francisation

L’Ultime Dèfs 21 septembre 2023 ire secondaire PEI

Sortie à la crémerie 19 juin 2023 Gr. 624 Prèsecondaire

Marche à 1UQTR À déterminer 3e secondaire PEI

Randonnée au parc de la Mauricie 29 septembre 2023 3e secondaire PEI

Viens vivre la forèt 4 octobre 2023 Or. 901 et 902 Accès-DEP

Camp rouge 18 octobre 2023 Gr 208 et 209 Sports Plus

Randonnée à St-Mathieu-du-Parc 22 octobre 2023 Gr 110 et 111 PET
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Il est proposé par monsieur Jean-François Dragon que les activités éducatives soient
approuvées telles que présentées.

CE-1 13/22-23/77
APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ

17. COMPTE RENDU DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS

Madame Hanna Ghaffar fait un compte rendu des sujets traités lors de la rencontre au
comité de parents.

18. AFFAIRES NOUVELLES

Infirmière scolaire
Monsieur Bradley mentionne qu’il a eu un retour de la PDG du CIUSSS-MCQ qui
indique qu’elle comprend et qu’ils font tout en leur pouvoir pour améliorer la situation.

Commen taire ,grille-matières
On mentionne que l’ajout de 2 périodes de plus en français serait à considérer
attentivement.

19. LEVÉE DE LA SÉANCE

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé à 20 h par monsieur Patrick Leblanc que la
séance soit levée.

iii

Gilles Matteau JfIi3than Bradley
Président Ûîfecteur
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